

# Karya Bakti Babinsa Bersama Warga di Desa Candisari

**Muhammad Makruf - [DEMAK.INDONESIASATU.ID](http://DEMAK.INDONESIASATU.ID)**

Jan 26, 2023 - 19:02



*Karya Bhakti serta dapat memberikan kontribusi yang positif terhadap warga masyarakat sekitar*

DEMAK - Karya bakti merupakan salah satu wujud kemanunggalan TNI dan rakyat, seperti yang dilakukan Serda Sukarno Babinsa Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak melaksanakan karya bakti bersama warga dalam pembuatan saluran air dan pemasangan gorong-gorong di Dukuh Ganding Desa Candisari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Kamis (26/01/2023).

Dalam kesempatan itu, Babinsa dan masyarakat bahu membahu bergotong royong membuat saluran air dan memasang gorong-gorong guna memperlancar aliran air dan mencegah terjadinya genangan air di sekitar pemukiman warga saat musim hujan.

"Melalui gotong-royong yang dilakukan Babinsa bersama warga diharapkan benar-benar membawa manfaat bagi kepentingan masyarakat luas, serta bermanfaat pula untuk terbinanya hubungan baik antara TNI dengan rakyat," ujar Serda Sukarno.



Menurutnya, selaku Babinsa sudah seharusnya selalu siap membantu mengatasi kesulitan warga binaannya. Seperti halnya kerja bakti yang merupakan sarana efektif untuk mempererat tali silaturahmi, kebersamaan dan terciptanya kemanunggalan TNI dengan rakyat, serta dapat membantu kesulitan masyarakat di wilayah binaan.

Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo menjelaskan kegiatan karya bakti yang dilakukan Babinsa bersama warga dapat dilaksanakan secara optimal sehingga apa yang diharapkan dapat terwujud dengan baik dan semoga kegiatan karya bakti ini dapat berlanjut dan berkesinambungan.

“Karya Bhakti serta dapat memberikan kontribusi yang positif terhadap warga masyarakat sekitar,” katanya.

Sementara itu ketua RT mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Babinsa yang ikut melaksanakan karya bakti.

“Dan kami mengharapkan kerjasama yang baik ini dapat berlanjut secara terus menerus sehingga dapat terciptanya hubungan yang baik dan harmonis antara warga dan Babinsa,” Ungkapnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak